



Comment se faire respecter par un membre de sa famille ?

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 11 février 2007

Ca fait bientôt 2 ans que mon frère (24 ans) s'est octroyé le droit de fumer dans sa chambre. Cela implique que toute la maison est imprégnée d'une désagréable odeur de cigarette. Malgré les multiples interdictions qui lui sont adressées, il s'obstine. Notons que mon père est un ancien fumeur qui s'adonnait à la cigarette seulement dans le garage pour ne pas infliger la fumée à sa famille. C'est alors cette pièce qui est proposée à mon frère pour qu'il fume à son tour. Comment le dissuader de fumer dans la maison ?

Réponse :

- La dépendance a ses raisons que la raison n'a pas !
- Le seul conseil que nous puissions vous donner est d'éviter de parler de sa dépendance car elle ne concerne que lui. Par contre vous devez être fermes sur les dangers pour vos santés et la gêne occasionnée par le tabagisme que vous subissez.